

Derbuka abre una delegación permanente en Madrid

Derbuka, empresa alavesa dedicada al diseño, fabricación y montaje de rótulos e imagen corporativa, ha constituido una delegación permanente en Madrid desde la que abordar proyectos integrales dirigidos a centros comerciales. Coincidiendo con su 50 aniversario, desde Jándiz la firma oferta sus soluciones a las ingenierías que dirigen los proyectos. **Página 4**

El Puerto de Bilbao ha ganado al mar 203 hectáreas

El Puerto de Bilbao celebrará a finales de este año el 18 aniversario de las obras de ampliación en el Abra Exterior. En este lapso de tiempo se han ganado al mar 203 hectáreas de superficie, para muelles, zona industrial y terminal ferroviaria y se han puesto en servicio 4,3 kilómetros de diques, con una inversión superior a los 600 millones de euros. **Página 16**

Ficoba generó un efecto económico de cinco millones

Ficoba, recinto ferial de Gipuzkoa, generó el pasado año un efecto económico inducido en su entorno de cinco millones de euros. Esta cifra se eleva hasta más de los 26 millones desde su apertura en el año 2003. En cuanto a la actividad ferial, 2008 registró un incremento en el número de visitantes de más del 20%. **Página 33**



Markel Olano, diputado general de Gipuzkoa

“Vamos a mantener el ritmo de inversiones”

Markel Olano, diputado general de Gipuzkoa, reconoce que la situación económica está pasando factura a la recaudación fiscal, pero deja claro que la Diputación “va a hacer todo lo necesario para mantener el ritmo de inversiones, ya que ese es el compromiso que asumimos”. En este sentido no renuncia a utilizar el recurso de la deuda, si los datos de recaudación fiscal a mediados de año inciden negativamente en las cuentas forales. **Página 31**

La calderería vizcaína, fabricante de compensadores, invertirá 200.000 euros en la compra de nueva maquinaria

Codinor ampliará su sistema de producción



- ▲ Otro de los objetivos de la ampliación del parque de maquinaria es incrementar el porcentaje de exportación situado en el 20%
- ▲ Los compensadores, que eliminan las vibraciones en tuberías, se destinan al sector naval, energético, cementeras, etc. **(Página 3)**

Indra: “La externalización es clave para reducir costes”

Indra se ha consolidado en los últimos años como el primer grupo TIC del mercado latinoamericano. Su director general, Javier Píera, está convencido de que “la externalización de servicios tecnológicos es clave para reducir costes” y, al mismo tiempo, acceder a innovaciones tecnológicas y no perder competitividad. Indra facturó el pasado año un 10% más hasta los 2.380 millones de euros, dispone de una cartera de pedidos de 2.428 millones, invierte 136,5 millones en I+D+i y cuenta con más de 29.000 profesionales, 400 de ellos en Euskadi. **Página 21**

10

Lekun Caucho se consolida en el mercado de los elastómeros

11

Petronor acusa en sus beneficios la crisis y la drástica bajada del precio del crudo

14

Mondragon Unibertsitatea, LKS e Itsasmendikoi impulsan las TIC de bajo coste en el sector rural

25

Kutxa y Vital preven crecer por encima del mercado, “con una gestión prudente”

26

Elkargi incrementó en un 19% la concesión de avales en 2008

28

Fullstep propone optimizar las compras para rebajar costes

34

Un Observatorio analizará el empleo y la formación en Bizkaia

iniker
software

Soluciones de gestión
empresarial para empresas en
crecimiento

Microsoft Dynamics

NAVISION
AXAPTA
ERP/CRM

Telf. 902 820 242

www.iniker.com